



大竹中学校だより

〒739-0614 広島県大竹市白石一丁目 8-1

☎(0827)52-5177 Fax(0827)52-5178

【HP】members.fch.ne.jp/otakejhs/



-いのち輝く学校-
令和5年5月25日(木)

第4号

大竹市立大竹中学校

校長 十亀 琢磨

授業参観・進路説明会・生命尊重の日講演会（23日）

5月23日（火）、1年生、2年生は授業参観、3年生は進路説明会を行いました。多くの保護者の皆さまにご参加頂きありがとうございました。授業参観では、なかまと一緒に難しい問題に挑戦する姿やこつこつ一生懸命課題に取り組む姿を参観していただきました。進路説明会では、昨年度より大きく変更された入試制度や、今後の進路選択に関するスケジュール、進路選択に当たって大切にしてほしいことなどの説明を受け、一人一人が真剣な表情でしっかり考えていました。

生命尊重の日講演会では、善本考香さんから講演テーマ「愛すること ～ガンが教えてくれた 私の愛しかた～」と題してお話をしていただきました。

自分を愛する → 他の人も愛せる → 「大切に思うこと」に初めて気づいた

「ありがたい言葉」 今日はお会ってくれてありがとうございました。

たくさん自分を愛したことで、心からありがとうと言えるようになりました。

愛するということは大事に思うこと

自分を愛し、大事に思ってください。

ワクチン、健診を受けて下さい

～ 善本考香さんのお話から ～



中体連春季大会前！各部の部長さんにインタビュー！

今週末に中体連春季大会を控えた22日（月）、部活の時間も30分間延長され、一人一人がひたむきに練習に励み、さわやかな汗を流していました。それぞれの部の「今大会に向けての意気込み」です。

「大人数での参加となるので、先生の目の届かないところもあるので、一人一人が競技場内での礼儀などをしっかり遵守した上で、自分の目標に向かって全力を出す！」（陸上部）

「2大会 連続優勝！」（野球部）

「顧問の先生やコーチに教えてもらったことを十分に生かして、中体連優勝だけでなく県（選手権大会）に出られるようにがんばりたいです！」（サッカー部）

「県大会出場を目指して一人一人が自分に勝ち、目標に向かってがんばる！」

（女子ソフトテニス部）

「新人戦は良い結果じゃなかったけど、今回の中体連は良い結果を残し、去年みたいに中国大会に行きます！」（男子バスケットボール部）

「優勝、かつさらってきます！」（剣道部）

「新人戦は一勝するのが難しかったです。今大会は一球一球を大切に、一生懸命頑張ります！」

（バレーボール部）

「前の大会では良い結果を残せなかったので、個人、団体ともに良い結果が出せるようにがんばりたいです！」(卓球部)

「今までの練習の成果を発揮できるように一生懸命がんばります！」

(女子バスケットボール部)

「部員全員と協力して練習し、団体、個人ともに優勝を目指してがんばります！」

(男子ソフトテニス部)



《6月の行事予定》

日	曜	行 事	SC	SSW	日	曜	行 事	SC	SSW
1	木				16	金	試験週間開始 PTA 愛さつ(3年生)		○
2	金			○	17	土			
3	土	春季大会予備日			18	日			
4	日	春季大会予備日			19	月	PTA 愛さつ(2年生)		
5	月				20	火	自習教室 PTA 愛さつ(1年生)		○
6	火			○	21	水	市教研		
7	水	体育祭予行練習			22	木	自習教室		
8	木				23	金	期末テスト①		○
9	金			○	24	土			
10	土	体育祭			25	日			
11	日				26	月	期末テスト②		
12	月	体育祭振替休日			27	火	期末テスト③	○	○
13	火	体育祭予備日①	○	○	28	水	内科検診④		
14	水	体育祭予備日②			29	木			
15	木	耳鼻科検診②3年生復習テスト①			30	金			○

期末試験週間

<7月の行事予定について>

○5月末に行われる中体連春季大会で、県選手権大会出場を決めた部は、7月に県内各地で県選手権大会が行われます。各競技で開催日が異なります。各競技の大会日は大竹中 HP (年間行事予定) をご覧ください。

○20日(木) 終業式 ○24日(月), 25日(火), 26日(水) 期末懇談(3者懇談)

○29日(土), 30日(日) 中体連秋春季大会(陸上・野球・ソフトテニス・剣道) (教頭 内藤厚)

